

su último Congreso crear también una Continental. Vista la resolución que demos tomado en Rusia quieren ganarnos la delantera. Que vengan los que quieren y si lo desea la COA y la FORA en buena hora. A las Centrales Obreras que ya se han adherido en forma orgánica: como la USA, opino que no deberá invitarse a los órganos de base, podrá enviársele eso si material de propaganda. Debemos hacer notar bien, a todas las organizaciones obreras que nuestra consigna es la consigna de lucha de clase porque de lo contrario hasta podrían venir sindicatos católicos.

ROSAS. La Confederación Regional Obrera Mexicana como Central reformista posiblemente no venga, pero dada la fuerte minoría revolucionaria que existe en su seno, de invitar directamente a los organismos de base, muchos de ellos se adherirían a nuestro Comité.

GÓMEZ. Convenido que a la USA como a las demás centrales obreras adheridas no deberá enviársele invitación sino que simplemente informarles de la constitución de nuestro Comité.

CONTRERAS. Opino que a las centrales no adheridas a nuestro Comité al mismo tiempo que se invita a ellas deberá invitarse a la base.

GÓMEZ. Entonces se trata de enviar la copia de la carta invitación a la base también?

BIONDI. Sería un acto de presión demasiado claro. En caso de que algunas centrales no quisieran adherirse y recibiéramos ya una respuesta negativa entonces sería el momento de enviar copia a la base.

Se resuelve: 1. enviar una nota a todas las centrales adheridas al comité informándoles oficialmente la constitución de nuestro comité e invitándoles los trabajos pro asistencia al congreso; 2. dirigir notas a todas las centrales obreras no adheridas al comité pidiéndoles su adhesión al mismo; 3. en caso de que algunas centrales obreras se negaran a adherirse enviar notas de invitación directamente a la base de las mismas; 4. enviar notas pidiendo la adhesión al comité, a todos los sindicatos autónomos.

## Revista

CONTRERAS. La revista debe tender a preparar el Congreso y prestigiar al mismo. En sus primeros números deberá publicar las resoluciones de la Conferencia, el manifiesto lanzado por la misma, y un resumen de la reunión de hoy. Creo inútil insistir sobre el carácter general de la revista. Debemos dar una amplia información del movimiento Continental e Internacional. Hacer traducciones del extranjero y dar en general a la revista el carácter que hemos dado a nuestro Comité, es decir no rozar tendencias.